

AWDI

5 Unit Mesin Tiba di Kepulauan, Karya Nyata Rachmansyah Ismail Membangun Morowali Lebih Maju

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Nov 10, 2024 - 00:24



Tampak Warga Turunkan Mesin Listrik Saat Tiba di Kepulauan

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Lagi-lagi karya nyata Rachmansyah Ismail kembali terbukti, tak banyak bicara berbagai upaya dilakukan untuk kesejahteraan masyarakat dan membangun Morowali lebih maju.

Calon Bupati Morowali nomor urut 4 itu, A Rachmansyah Ismail berpasangan dengan wakilnya Harsono Lamusa, terus melakukan yang terbaik bagi seluruh masyarakat Morowali tanpa terkecuali termasuk masyarakat di kepulauan.



Kali ini, bukti kerja nyata Rachmansyah Ismail itu terlihat kepeduliannya terhadap kebutuhan masyarakat Morowali khususnya wilayah Kepulauan yang telah lama mengeluhkan kehadiran aliran listrik di wilayah tersebut.

Menurut informasi yang berhasil dihimpun media ini bahwa, sejak menjabat sebagai Pj Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail telah berjuang memprogramkan pengadaan mesin listrik.

Dari informasi yang diperoleh bahwa saat ini telah tiba tiga mesin listrik pada Sabtu 9 November 2024, dengan beragam kapasitas, yakni:



1. Mesin 100 kva di Desa Pulau Bapa
2. Mesin 100 kva di Desa padabale
3. Mesin 250 kva di Pulau Umbele

Adapun tiga mesin berikut akan dilakukan uji coba oleh pihak PLN. Seperti yang ada di Pulau Umbele dengan kapasitas 250 lvan untuk 4 Desa, yang diantaranya, Desa Polewali, Desa Umbele, Desa Umbele Lama/ Kampung, dan Desa Pulau Dua Darat.

Tidak cukup disitu saja, untuk kebutuhan aliran listrik di wilayah Kepulauan

ternyata berjumlah 5 unit mesin listrik.

1. Mesin 100kva Desa Boalimau
2. Mesin 100 kva Desa Padei Darat



Dua mesin tersebut dikabarkan akan diberangkatkan ke wilayah Kepulauan pada Minggu 10 November 2024 melalui Desa Lafeu, Kecamatan Bungku Pesisir.

Ketua Koalisi Morowali Maju (KMM) Aminuddin Awaludin mengatakan ini adalah bukti bahwa Rachmansyah Ismail telah berbuat lebih awal untuk masyarakat Morowali.

"Jika melihat track record Rachmansyah Ismail yang hanya menjabat Pj Bupati Morowali selama 10 bulan, telah banyak membuat program demi kebutuhan prioritas masyarakat Morowali dalam waktu singkat," ujarnya.



Ia menegaskan bahwa tentunya, dari banyak hal yang telah dibuktikan Mantan Kadis ESDM ini dalam waktu 10 bulan, menjadi tolak ukur bahwa Rachmansyah Ismail dapat merubah wajah Morowali lebih baik jika mendapatkan kesempatan memimpin Bumi Tepeasa Moroso 5 tahun kedepan.

"Untuk diketahui, selain mesin listrik untuk Kepulauan, mesin untuk wilayah lainnya seperti Bumi Raya dan Witaponda juga sementara dalam tahap uji coba sebelum dilakukan pengoperasian. Upaya ini tentu saja dilakukan untuk mengoptimalkan layanan listrik di semua wilayah di Kabupaten Morowali," pungkasnya. ***